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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
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Ｃに入り、それ以来ロータリークラブが大変好きにな
り、仙台に来た時も出来るだけロータリークラブに入
れてもらいたいと思いました。ほんとうに色んな地元
の方とお話が出来たり、お酒が飲めたりという機会を
持つことが出来たいへんうれしく思っております。新
潟におりました時も何ヶ所か卓話をさせていただきま
した。
　先週、石巻東ロータリークラブで卓話をさせていた
だきました。震災 3年が経とうとしているところでし
たので、むしろ、石巻の皆様の話を伺いたいくらいだ
と申しましたら、終わった後色々な話を伺いました。
そうした意味では、ロータリーとはいい仲間だと改め
て思った次第です。
　仙台放送局に参りましたのは、2011年震災の年の 6
月です。発生から 3ヶ月経っておりましたので、仙台
市内は大体落ち着いておりました。しかし、沿岸部と
か福島の原発周辺は今も変わりませんけれども、これ
まで 3年近くなりますが、大震災についての報道、色
んな形での放送を仙台放送局長の立場で指揮をとって
参りました。今日は、そうした中で大災害の時に放送
局はどういう役割を果たさなくてはいけないのかとい
うことをお話したいと思います。
　災害時の役割で、一番大事なことは、新聞と違って
即報性というのがありますので私は大震災の教訓か
ら、危険が迫っていることを皆様にお知らせして逃げ
ていただくこと、呼びかけることだと思います。気象
庁も昨年の 3 月 7 日に津波警報の出し方を改めまし
た。細かく予測をしても当たらないということで、大
まかにくくって予報を出そうと、大きい場合には巨大
と言う表現で伝えようという形に改めました。ＮＨＫ
もこれに沿って伝え方を変えました。逃げる行動につ
ながる放送にしようということです。3．11の時の放
送の仕方に改善すべき点があったのではないかという
反省がありました。
　我々、テレビを中心にやっていますと、どうしても
映像があるものを放送したくなります。3．11の時は
静かな映像を流していましたので、逃げなかった人も
いたのではないかと。地震が発生して津波が到着する
までの間に逃げていただくような避難の呼びかけをし
なければならないのではないか。3．11の時は適切
だったのかという反省点がありました。反省にもとづ
いて放送の在り方を改めました。

　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。
　今日は、ほんとうにありがとうございました。

・ガバナー事務所より
　　「斎藤實とロータリー展」の開催について
　　開催期間　2／25㈫～3／30㈰　9：00～16：30
　　場　所　　奥州市立斎藤實記念館
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・環境保全委員会（菅野幸一郎委員長）
　オリジナル・ジャンバーが出来上りましたので皆様
にお渡し致します。幹事報告にもありますように 3月
21日㈮にクリーンキャンペーンが実施されますので、
ジャンバーを着用してお集まり願います。
◎訪台団帰国報告（猪股育夫副会長）
　日曜日から水曜日まで台湾に行って参りました。西
門ＲＣさんは都会のロータリークラブで、立派な会場
で式典が行われました。私が佐々木源悦会長の名代と
して参加して参りました。席上、締結の調印式があり
姉妹クラブの締結書に調印しました。締結書を回しま
すのでご覧下さい。記念品も頂戴しました。今年の10
月19日の当クラブ50周年には30人位で参加しますとの
お話をいただきました。大変な歓迎を受けて参りまし
たので、私達も十分に接待をしたいと思っております。

ＮＨＫ仙台放送局  局長　菅　俊秀様　

　ＮＨＫ仙台放送局の菅と申
します。よろしくお願いしま
す。私も仙台ＲＣで副幹事を
しております。毎週火曜日
に、仙台駅前のメトロポリタ
ンホテルで例会を開催してお
ります。折角ロータリークラ
ブに入りましたので、色々な
クラブの方々とお会いするこ

とが出来たらなぁと思い、今回は佐沼クラブに来る機
会をいただき、ご紹介いただいた永浦様、そして、遠
藤プログラム委員長さんに心からお礼申し上げます。
　最初に、ＮＨＫ仙台放送局の新しい局社が大体どの
様なものになるのかということがこの前発表されまし
たので、皆様にご紹介したいと思います。
　 7階建で、来年の 2月に着工の予定で、完成は平成
29年となっていますので、まだ 3年先の話です。現在
の建物は、東日本大震災で屋上が被害を受けましたの
で、新しい建物は免震構造にし大きな地震がありまし
ても放送を出し続けることの出来るような、そうした
機能を強化することと、出来るだけ地域の方々が足を
向けていただければ、親しみを持っていただけるＮＨ
Ｋにしたいと思っておりますので、 2階には大震災の
時の色々な映像的な資料もご覧になっていただける様
な施設も設けたいと思っています。少し先ではありま
すが、新しいＮＨＫ仙台放送局にも親しみを持ってい
ただければと思っております。
　私は、昭和55年にＮＨＫに入りました。大分県大分
市の出身です。福島を振り出しにして記者をやってお
りましたけれども、東京では政治記者をやっておりま
した。その時は中曽根内閣でした。2009年に新潟放送
局局長になり 2年間新潟におりました。当時、新潟Ｒ
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・本日の出席率　83.9％

・佐々木源悦会長　訪台の皆様ご苦労様でした。ＮＨ
Ｋ仙台放送局局長菅俊秀様、企画総務部主管野村
歩様、今日はありがとうございました。

・猪股育夫会員　西門ＲＣ37周年盛大に挙行され、感
銘を受けて来ました。大変な歓待で有難く思いま
す。それも先輩メンバーのこれまでの交際のおか
げと思います。感謝致します。お餞別をいただい
た皆様ありがとうございました。楽しい旅行をし
てまいりました。

・布施孝之会員　訪台団の皆さんご苦労様でした。
・鈴木彦太会員　本日、氏家良典会員が河北新報に掲
載されました。我々も貢献に対して楽しみでうれ
しいです。菅俊秀局長のスピーチを楽しみにご期
待を申し上げます。

・八谷郁夫会員　ＮＨＫ仙台放送局局長菅俊秀様よう
こそいらっしゃいました。歓迎いたします。ＮＨ
Ｋの籾井勝人氏は同じ町の出身で高校の 5年後輩
です。ガンコなのは風土かな！

・阿部泰彦会員　ＮＨＫ仙台放送局局長菅秀敏様を歓
迎して。ウジエスーパー氏家良典社長のご尊顔を
河北新報紙で拝見いたしました。貴社のご発展を
お祈り申し上げます。

・岩渕栄市会員　氏家良典会員「環境大臣グランプ
リ」受賞、大変おめでとうございます。

・飯塚仁哉会員　ＮＨＫ仙台放送局局長の有益なお話
を楽しみにしています。

・高橋義文会員　本日のゲストを歓迎申し上げます。
・菅原文之会員　ＮＨＫ仙台放送局局長菅俊秀様の卓
話を歓迎して。

・菅野幸一郎会員　今年の伊豆沼クリーンキャンペー
ンの日程が決まりました。ロータリークラブの
ジャンバーを着て集合して下さい。

・千葉正宏会員　天気が悪いと仕事が進まないですね。
・江川元徳会員　ウクライナの国民頑張れ！
・岩渕正彦幹事以下、ゲストスピーカーを歓迎して。
村上武彦会員　佐藤幸一会員　佐々木崇会員
及川勝永会員　佐藤敬喜会員　氏家良典会員
伊藤俊郎会員　遠藤光則会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　小野寺伸浩会員　及川昭宏会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　只野佳旦会員
髙橋久寿会員　杉田広仁会員　清水健会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今日は、菅俊秀局長さん、野村歩主管さん、遠い所
雨の中おいでいただきありがとうございました。
　先程、ご挨拶に行きましたところ、仙台ロータリー
クラブのロータリアンということで急に親しみを感じ
ました。今後共よろしくお願い致します。
　訪台団の方々が昨夜帰国されました。楽しく友好を
深められたようで、私も事情が許せば行きたかったと
思いました。佐藤幸一50周年実行委員長にも行ってい
ただきましたので、当クラブの50周年記念式典にも西
門ＲＣのメンバーが出席されることと思います。その
時は大いに歓迎をしたいと思っております。

・登米市環境課より
　　第54回伊豆沼・内沼クリーンキャンペーンの案内
　　日　時　 3月21日㈮春分の日　8：30～
　　場　所　伊豆沼・内沼サンクチュアリセンター
・㈱コンピューターエンゼルスより
　　事務局システムの案内が届く

幹事報告 岩渕正彦幹事

本日の出席率
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会長要件 佐々木源悦会長
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今週のスピーチ

各委員会報告

菅　俊秀局長

菅俊秀局長を囲んで


